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Reunião do Conselho de Escola 
Ata da 7ª reunião do mandato 2023-2025, realizada a 09/05/2023 

 
Pelas catorze horas e vinte e quatro minutos do dia nove do mês de maio de 2023 reuniu o Conselho de 
Escola da Faculdade de Belas-Artes da Universidade de Lisboa (CEFBAUL), através de teleconferência 
realizada na plataforma “Zoom” com a ID: 96458978331. A presente reunião teve, de acordo com a 
respetiva convocatória, a seguinte ordem de trabalhos:  

1. Informações, 
2. Votação dos projetos de ata das reuniões n.º 4 e n.º 5, 
3. Apreciação e votação do Protocolo com a Bacalhôa Vinhos de Portugal. 
 

Participaram os vogais abaixo indicados de acordo com o registo de presenças que fica anexo à ata desta 
reunião (anexo 1). 

1. Cristóvão Pereira (presidente CEFBAUL) 
2. Eduardo Duarte 
3. Luísa Ribas (secretário)  
4. Daniel Pinheiro 
5. Pedro Almeida 
6. Inês Mesquita 
7. Pedro Silva Dias 
8. Lurdes Santos  
9. Beatriz Lamego  
10. Mariana de Sousa  

Não participaram na reunião os vogais Sofia Gonçalves, Marta Castelo, André Filipe, João Antunes e Ana 
Marta Rocha. O texto da presente ata descreve, para cada deliberação tomada ao longo da reunião, o 
quórum deliberativo existente em cada momento. 
 
 
Assuntos apreciados:  
 
 
Ponto 1: Informações. 
 
Uma vez reunido quórum, com 10 membro do CEFBAUL, pelas 14h25 o Presidente do CEFBAUL deu 
início à ordem de trabalhos começando por informar que esta seria a última reunião com a participação da 
vogal Lurdes Santos, mencionando a necessidade da sua substituição e reiterando o agradecimento e 
felicitação pelo seu trabalho na FBAUL, em nome dos presentes. 
 
De seguida, o Presidente do CEFBAUL passou a esclarecer que o “Mapa de Pessoal Docente e 
Investigador 2023, de acordo com a artigo 29.º da Lei n.º 35/2014” que havia sido enviado com a 
convocatória da reunião, se tratava de uma tabela proposta em 2022 a entrar em vigor em 2023, pelo que 
já havia sido feita a cabimentação financeira para viabilizar o número de postos de trabalho em Equivalente 
a Tempo Integral (ETI) nela constantes. 
 
Mencionou igualmente que ainda aguardava resposta da reitoria da UL à solicitação de tomada de posse 
da vogal suplente Marta Cunha Monteiro Manso (docente) enviada à reitoria a 24/04/2023, sendo que a 
vogal Sofia Gonçalves não poderia participar na presente reunião em conformidade com os pontos 1 
e 4 do Artigo 13.º dos Estatutos da Faculdade de Belas Artes.   
 
Não havendo mais informações a prestar pelo presidente ou pelos vogais do CEFBAUL, pelas 14h29 
iniciou-se o tratamento do ponto 2.   
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Ponto 2: Votação dos projetos de ata das reuniões n.º 4 e n.º 5. 
 
Procedeu-se à votação da ata da reunião n.º 4 do CEFBAUL de 02 de maio de 2023, sendo que a vogal 
Mariana de Sousa não participou na votação por ter estado ausente na reunião n.º 4. 
A ata da reunião n.º 4 do CEFBAUL foi aprovada por unanimidade dos 9 votantes. 
 
Procedeu-se, de seguida, à votação da ata da reunião n.º 5 do CEFBAUL de 04 de maio de 2023, sendo 
que os vogais Pedro Almeida e Pedro Silva Dias não votaram por terem estado ausentes na reunião n.º 5. 
A ata da reunião n.º 5 do CEFBAUL foi aprovada por unanimidade dos 8 votantes. 
 
 
Ponto 3: Apreciação e votação do Protocolo com a Bacalhôa Vinhos de Portugal.  
 
Pelas 14h32 deu-se início ao tratamento do Ponto 3 da OT, tendo o Presidente do CEFBAUL felicitado o 
Conselho de Escola pelo seu trabalho de apreciação do documento, que teve como resultado uma versão 
mais clara e conforme com os interesses da FBAUL.  
 
O Presidente do CEFBAUL começou por esclarecer as alterações feitas à última versão do documento, 
em concordância com as correções sugeridas pelo CEFBAUL na minuta da 4.ª reunião do conselho de 
Escola de 02/05/2023. Esclareceu que na alínea g) do ponto 1 da Cláusula 1.ª (Objetivos e Plano de 
atividades), a figura de docente deu lugar à de um investigador remunerado pelo escalão 24 da Tabela 
remuneratória única da Administração Pública 2023, não havendo impacto em termos de “acréscimo à 
massa salarial da FBAUL” ou de ETIs de docência, ocupando apenas os de investigação, tendo igualmente 
sido corrigido o período normal de trabalho em vigor para 35 horas semanais. Relativamente ao ponto 2 
da Cláusula 7ª (Vigência), a presente versão do documento indica que caberá também aos Outorgantes, 
e não apenas ao Conselho Consultivo, deliberar sobre a continuidade do protocolo. Após estes 
esclarecimentos, a última versão do Protocolo com a Bacalhôa Vinhos de Portugal foi então posta a 
votação. 
 
O Protocolo com a Bacalhôa Vinhos de Portugal foi aprovado por unanimidade, com um quórum 
deliberativo de 10 membros do CEFBAUL. 
 
Os resultados da votação foram comunicados em minuta que integra a ata desta reunião (anexo 2). Nada 
mais havendo a tratar, o Presidente do Conselho de Escola da FBAUL procedeu ao encerramento da 
reunião pelas 14:36 do dia 09/05/2023. Após a aprovação da presente ata, esta será assinada pelo 
Presidente do Conselho de Escola e pelo secretário que a redigiu.  
 
São anexos da presente ata:  

1. Registo de presenças da reunião N.º 7 do CEFBAUL a 09/05/2023. 
2. Minuta da Reunião n.º 7 do mandato 2023-2025 do CEFBAUL de 09/05/2023. 

 
Faculdade de Belas-Artes da Universidade de Lisboa, ata aprovada a 13/10/2023. 
 

O Presidente do Conselho de Escola, 
(Prof. Auxiliar Cristóvão Pereira) 

 

O vogal que secretariou a reunião, 
(Prof. Auxiliar Luísa Ribas)

 
Assinado por: CRISTÓVÃO DE FARIA MARTINS
VALENTE PEREIRA
Num. de Identificação: 07331405
Data: 2023.10.24 19:12:44+01'00'



Anexos p. 1

ANEXO 1
Registo de presenças da reunião N.º 7 do CEFBAUL a 09/05/2023

Nome
Horário de 
entrada a 
09-05-2023

Horário de 
saída a 09-
05-2023

Tempo 
total em 
minutos

Cristóvão Valente Pereira (presidente) 1 14:01 14:38 37
Sofia Gonçalves 2 — — —
Eduardo Duarte 3 14:01 14:38 37
Luísa Ribas (secretário) 4 14:01 14:38 37
Daniel Pinheiro 5 14:01 14:38 37
Marta Castelo 6 — — —
Pedro Almeida 7 14:01 14:38 37
Inês Mesquita 8 14:02 14:38 36
Pedro Silva Dias 9 14:25 14:38 13
Lurdes Santos 10 14:24 14:38 14
André Filipe 11 — — —
Beatriz Lamego 12 14:24 14:38 14
João Antunes 13 — — —
Mariana Sousa 14 14:23 14:38 15
Ana Marta Rocha 15 — — —



Anexos p. 2

ANEXO 2
Minuta da Reunião n.º 7 do mandato 2023-2025 do CEFBAUL de 09/05/2023

 
 

 

Minuta da Reunião n.º 7 do mandato 2023-2025 do Conselho de Escola da FBAUL (CEFBAUL) realizada 
no dia 9 de Maio de 2023 referente ao n.º 3 da ordem de trabalhos: Apreciação e votação do Protocolo 
com a Bacalhôa Vinhos de Portugal. 
 
Uma vez reunido quórum, pelas 14h25, teve início a reunião de 09/05/2023, através da sessão Zoom com o 
ID: 96458978331 em conformidade com a convocatória expedida pelo Presidente do CEFBAUL. Estiveram 
presentes os seguintes vogais, de acordo com o registo de presenças que ficará anexo à ata da reunião n.º 
7: Cristóvão Pereira (presidente CEFBAUL); Eduardo Duarte; Luísa Ribas (secretário); Daniel Pinheiro;  
Pedro Almeida; Inês Mesquita; Pedro Silva Dias; Lurdes Santos; Beatriz Lamego e Mariana de Sousa. Não 
participaram na reunião Sofia Gonçalves, Marta Castelo, André Filipe, João Antunes e Ana Marta Rocha. 
 
Após o tratamento dos restantes pontos da ordem de trabalhos (OT) pelas 14h32h, deu-se início ao 
tratamento do Ponto 3: Apreciação e votação do Protocolo com a Bacalhôa Vinhos de Portugal.  
 
O presidente do CEFBAUL começou por esclarecer as alterações feitas à última versão do documento, em 
concordância com as correções sugeridas pelo CEFBAUL na minuta da 4.ª reunião do conselho de Escola de 
02/05/2023. Esclareceu que na alínea g) do ponto 1 da Cláusula 1.ª (Objetivos e Plano de atividades), a 
figura de docente deu lugar à de um investigador remunerado pelo escalão 24 da Tabela remuneratória única 
da Administração Pública 2023, não havendo impacto em termos de “acréscimo à massa salarial da FBAUL” 
ou de ETIs de docência, ocupando apenas os de investigação, tendo igualmente sido corrigido o período 
normal de trabalho em vigor para 35 horas semanais. Relativamente ao ponto 2 da Cláusula 7ª (Vigência), 
a presente versão do documento indica que caberá também aos Outorgantes, e não apenas ao Conselho 
Consultivo, deliberar sobre a continuidade do protocolo. Após estes esclarecimentos, a última versão do 
Protocolo com a Bacalhôa Vinhos de Portugal foi então posta a votação. 
 
O Protocolo com a Bacalhôa Vinhos de Portugal foi aprovado por unanimidade, com um quórum 
deliberativo de 10 membros do CEFBAUL. 
 
Nada mais havendo a tratar, a 7.ª reunião do CEFBAUL foi encerrada pelas 14:36 do dia 09/05/2023. 
Esta minuta, que integrará a ata da reunião supracitada, vai ser assinada pelo Presidente do Conselho de 
Escola e por mim que a secretariei. 
 
Faculdade de Belas-Artes da Universidade de Lisboa, 09 de Maio de 2023. 
 

Prof. Cristóvão Pereira (presidente CEFBAUL) 
 

Prof. Luísa Ribas (secretário CEFBAUL) 
 

 
Assinado por: CRISTÓVÃO DE FARIA MARTINS
VALENTE PEREIRA
Num. de Identificação: 07331405
Data: 2023.05.09 15:31:45+01'00'


